

## Cultura



Muere Maggie Smith, maestra de la interpretación y de Harry Potter —P44

# Israel apunta al líder de Hezbolá en un duro bombardeo en Beirut

● La aviación lanza misiles contra edificios residenciales en busca de Hasan Nasralá, pero no confirma su estado ● Netanyahu, desafiante en Naciones Unidas: “Israel no se detendrá”

ANTONIO PITA  
M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO  
Beirut / Nueva York

El ejército israelí lanzó ayer bombas de hasta una tonelada sobre seis edificios residenciales de Beirut, un ataque con el que pretendía matar al máximo líder de Hezbolá, Hasan Nasralá. La milicia libanesa no se pronunció sobre el estado de Nasralá, ni tampoco Israel oficialmente, aunque medios de este país lo daban por muerto. Anoche se buscaba a supervivientes entre los escombros del barrio de Dahiye, densamente poblado.

Las Fuerzas Armadas israelíes indicaron que su objetivo era “la sede principal” de Hezbolá, “situada bajo edificios residenciales en el corazón de Dahiye”. A medianoche ordenaron a los civiles la evacuación de la zona y media hora después volvieron a bombardearla. El primer ataque se produjo justo cuando el primer ministro Benjamín Netanyahu terminaba su discurso en Naciones Unidas. Netanyahu lanzó allí un mensaje belicista y desafiante ante la presión internacional por un alto el fuego: “Mientras Hezbolá opte por la guerra, Israel no se detendrá”. —P2 A 4



Benjamín Netanyahu, ayer en su discurso ante la Asamblea General de la ONU. EDUARDO MUNOZ (REUTERS)

Gaza sigue bajo fuertes ataques tras perder la atención internacional —P4

## La inflación cae con fuerza hasta el 1,5%, su tasa más baja en tres años y medio

El crecimiento económico se acelera a una tasa anual del 3,1%

DENISSE LÓPEZ  
Madrid

La crisis de los precios toca a su fin. La inflación cae con fuerza en España y se sitúa en septiembre en el 1,5%, ocho décimas menos que en agosto, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). Es la tasa más baja desde marzo de 2021 y está por debajo de la meta del 2% que fija el BCE. El INE informó de una nueva aceleración del crecimiento económico, que se sitúa en el 3,1% respecto al año pasado. —P26 Y 27

## Marlaska choca con Frontex por la inmigración en Canarias

MARÍA MARTÍN  
Madrid

El Ministerio del Interior ha chocado con Frontex, la agencia europea de fronteras, por su papel en las islas Canarias ante la presión migratoria. El departamento de Fernando Grande-Marlaska ha escrito a Frontex para insistir en que contribuya a patrullar las aguas, pero no las de Canarias como pretende la agencia europea, sino las de Mauritania, Gambia y Senegal, y bajo coordinación española. —P16

Ignacio Sánchez Galán  
Presidente de Iberdrola

## “Tendremos un crecimiento ingente en los próximos años”

MIGUEL JIMÉNEZ  
Nueva York

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, apuesta por la descarbonización para reindustrializar Europa y anuncia un crecimiento “ingente” de su empresa en los próximos años. —P24 Y 25



Babelia

## El espejismo del éxito, la vulnerabilidad del escritor

Marta Sanz y Manuel Vilas convierten sus miedos en material literario en ‘Los íntimos’ y ‘El mejor libro del mundo’

E

Descarga la app de EL PAÍS

